

La Croix de Ste-Anne. Février 1905.

Chroniques du L.-S^e Anne.

Le 6 février a eu lieu deux mariages comme on n'en voit pas bien souvent. M^r Lee fils de Wellington Lee, avec Angèle Belcourt-fille de Julien Belcourt & Belcourt, fils de Julien Belcourt, avec Alice Lee, fille de Wellington Lee.

Le même jour a eu lieu aussi l'ouverture de l'hôtel du Dr. N.-D. Steele, qui suivant l'usage, dit-on, donne gratuitement les premières boissons, ce dont les amis de Bacchus ont bien su profiter. Cependant, chose étonnante, il n'y a pas eu d'excès à déplorer ; deux ou 3 seulement se sont un peu grisés, mais pas pour causer de grand trouble. Il serait bien à souhaiter qu'il en fut toujours ainsi, mais malheureusement, cet hôtel, il n'y a pas à en douter, sera la cause de désordres q.-q. fois les plus déplorables et cela d'autant plus que ce sera tout près de l'église. Nous espérons que bientôt, nous aurons un bon homme de police résidant tout près de cet hôtel, et si cet homme fait son devoir il pourra diminuer beaucoup les désordres. Le seul avantage que l'on peut espérer de cet hôtel, c'est qu'il diminuera de beaucoup les vendeurs de boissons et partant nos pauvres sauvages ne pourront pas aussi facilement se procurer de la boisson, l'hôtelier seul ayant licence. Ainsi diminuera-t-il le nombre

des ivrognes ? Hélas, il est plus que probable qu'il les augmentera plutôt.

Vers la fin de février sera ouvert un "nouveau magasin", "Henderson & Son", dans une petite maison en attendant que printemps il batte un beau grand magasin entre la maison et la maison d'école sur le 2^e chemin. Tout le monde est très content. Nous espérons pouvoir maintenir avec nos amis approvisionnements à des prix raisonnables.

Presque toutes les semaines il vient des visiteurs qui cherchent des terres pour s'établir malheureusement ce sont des anglais et américains protestants pour la plus part. Cependant dernièrement 2 polonais catholiques ont pris chacun une terre à un mille de l'église, et au printemps 2 autres polonais, grosses familles, vont venir au Lac S^e Anne et s'établir ici. Entre le Lac S^e Anne et le Lac Blanche il y a un groupe assez considérable de nouveaux colons qui s'établissent, qd ils parlent d'avoir une école et un bureau de poste.

Il est question au Lac S^e Anne d'établir la malle 2 fois par semaine, car les correspondances augmentent tous les jours. Aujourd'hui, chaque semaine il y a en moyenne de 3 à 400 lettres qui passent par notre bureau de poste. — Le procureur se fait rentrer au Lac S^e Anne comme ailleurs.

